

# PAPA LISTO PARA GIRA POR C.A.

(Detalles en Página 10)

## 17 Millones de Colones para Comprar Medicinas

Diecisiete millones de colones en medicinas adquirirá el Ministerio de Salud Pública en breve, para solucionar en parte la falta de medicamentos y material quirúrgico en los centros asistenciales del país, declara el doctor Napoleón Eugenio Cárdenas, ministro del ramo.

Indica que ya están listos los carteles 1-83 donde se detalla todo lo que necesita Salud y que serán sacados a licitación entre firmas nacionales e internacionales. Mientras llega el lote completo, dice, comprarán medicinas en el mercado nacional para distribuir las en todos los hospitales y centros de salud, dando prioridad uno al Hospital Rosales que es donde la falta de medicamentos es apremiante en los últimos días. No reveló el funcionario a cuanto ascenderá la compra de medicinas en las droguerías nacionales pero dio a entender que serán lo suficiente como para salir de la situación difícil que afronta el hospital más grande del país.

Menciona que en la presente semana hará una gira a las

zonas que han sufrido daños por la violencia a fin de conocer las necesidades y buscar la forma de llevarles ayuda. Entre otras se encuentra Suchitoto, algunas poblaciones de Cabañas, Usulután y Chalatenango.

Refiere que a Suchitoto ya enviaron personal de saneamiento, enfermeras y médicos para atender a la población y evitar que se produzca una epidemia. Esta población estuvo sin los servicios indispensables durante los diez días que los subversivos no dejaban penetrar al ejército.



Doctor Napoleón Eugenio Cárdenas.



Doctor Rafael Barrientos h.

## Equipo de Nuevo Hospital Comprarán con 2ª Teletón

Minutos después de cortar la cinta simbólica con que se inaugure el Centro de Múltiples Invalídeos, en diciembre de este año, se inicia la Segunda Teletón en nuestro país, declara el doctor Rafael Barrientos h.

El dinero que se recaude servirá exclusivamente para la compra de equipos especiales del centro el cual funcionará en la colonia Nicaragua, contiguo al Centro de Audición y

Lenguaje.

Con la realización de la primera teletón que se llevó a cabo en diciembre del año pasado, el Club Activo 20-30 de San Salvador logró recaudar más de un millón de colones en 24 horas, lo que es considerado por los distintos sectores como un rotundo éxito.

Menciona el doctor Barrientos que este año la actividad se volverá a repetir y está seguro de que será mejor que la del

82 porque han enmendado algunas fallas que se produjeron pero que no fueron graves a tal grado que el evento se realizó.

El centro contará con área de consulta externa, administración, terapia, encamados, servicios generales y zona de recreación. El edificio del Centro de Múltiples Invalídeos colinda con Audición y Lenguaje sin causar ningún atraso.

## Por Llegada del Papa:

### Nadie está Autorizado a Pedir Dinero

La Iglesia Católica no ha autorizado a nadie para pedir dinero que será destinado para dar la bienvenida a Su Santidad Juan Pablo II, declara a EL DIARIO DE HOY Monseñor Gregorio Rosa Chávez, Arzobispo Auxiliar de San Salvador.

Indica que es necesario advertir al pueblo salvadoreño de que no se deje sorprender de tantas falsedades como que todo el que compre

insignias, medallas y otros con la imagen del Papa Juan Pablo II tendrá derecho a comulgar en la misa que oficiará el Santo Padre. Eso es completamente falso, apunta.

Menciona que hay una Comisión de Finanzas que está encargada de los gastos que se realizan para dar la bienvenida como se lo merece el representante de la Iglesia en la tierra. La pregunta fue formulada al prelado en

vista de que en un buen número de centros educativos, en los mercados y otros lugares públicos andan grupos de personas pidiendo dinero que dicen servirá para enviarla a la comisión de protocolo de la Curia. Otros dicen que es para comprar flores y otros adornos que serán colocados a los lados de la vía por donde será recibido el Papa por el pueblo salvadoreño.



Monsenor Gregorio Rosa Chávez.